

# チエツク議員の会 リニア予定地視察

## 地元住民と意見交換

超党派の国会議員でつくる  
公共事業チエツク議員の会  
(会長・荒井聡民進党衆院議  
員)は31日、山梨県内のリニ  
ア中央新幹線の建設予定地を  
視察し、地元住民らと意見を  
交わした。写真。

リニア中央新幹線は、JR



東海が2027年に東京・品  
川―名古屋間で先行開業を目

ク議員の会は、政府の財政投  
融資の活用方針などを踏ま

指して建設を進め  
ている。45年とさ  
れていた大阪延伸  
について、政府は  
前倒しに向けて財  
政投融資を活用し  
て16、17年度に計  
3兆円をJR東海  
に貸し出す方針。

公共事業チエツ

え、リニア建設予定地の状況  
を把握しようと来県。リニア  
実験線や、甲府市大津町附近  
の駅建設予定地周辺を訪れ  
た。地元住民からのヒアリン  
グも行い、住民が建設に伴う  
生活環境悪化への不安を訴え  
る場面もあった。

同会の事務局長を務める民  
進党の初鹿明博衆院議員は、  
巨額の財政投融資に触れ「リ  
ニアは民間の一プロジェクト  
の域を超えている。採算性を  
含めて考えたい」と話した。